Sportplatz Schützheide ist drei Tage lang ein Farbenspektakel

SV Breinig veranstaltet zum fünften Mal ein Fußballcamp auf dem vereinseigenen Sportplatz. 32 Kinder und sechs Trainer mit viel Spaß am Fußball aktiv.

Stolberg-Breinig, Drei Tage lang war der Sportplatz-Schützheide ein Farbenspektakel: Über 30 Kinder mit orangenen T-Shirts Jagten von Montag bis Mittwoch den Billen hinterher. Traditionell fand auch dieses Jahr wieder ein Sommercamp statt.

Nach einem optionalen Frühstück begann um zehn Uhr morgens das Training. Am Vormittag konzentrierten sich die Trainer, die alle zum Kreis der ersten oder zweiten Mannschaft gehören, auf die individuelle Verbesserung der Technik, der Koordination und der Beweglichkeit.

Zur freien Verfügung

Nach einer Mittagspause mit Ver-pflegung hatten die jungen Sport-ler 90 Minuten Zeit zur freien Ver-filmung, bewor sich im Nachwitt

